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双色球喜喜看红

前些期双色球红球的开出号码比较散

乱，前3期没有连号开出，那么近期我们可

以重点关注连号的开出，特别是大号区号

码近期有回暖的可能，大号前几期稍微走

冷，但在此前很热，未来开出三连号码仍然

看好在大号区。那么未来又有哪些买点值

得我们关注呢？这里选择几个买点进行分

析，供彩民朋友参考，投注风险自负。

冷号19将看好。号码 19 为当前最冷

的号码，截止到2013009 期，已经22期没有

开出这个号码了，历史最大遗漏是 24 期没

有开出该号码，因此短期内我们可以重点

关注这个号码。其他冷号不多，遗漏的时

间也不太长，值得我们关注的号码有 07、

11、12、29 等，近期关注这几个冷号单期全

开出2至3个号码。

0路号码出4码。从前 5 期的红球号

码 012 路的走势来看，1 路号码开出最多，

其中 005 期开出 4 个、006 期开出 3 个，007

期开出 1 个，008 期开出 1 个，009 期开出 4

个，共开出13个，2路号码次之，其中005期

开出2个，006期开出1个，007期开出3个，

008 期开出 3 个，009 期开出 1 个，共开出 10

个，0 路号码开出最少，其中 005 期没有开

出，006 期开出 2 个，007 期开出 2 个，008 期

开出 2 个，009 期开出 1 个，共开出 7 个号

码。可以看出没有一期超过 2 个号码的，

因此近期我们看好单期开出3至4个0路号

码，其中看好的 0 路号码有 12、15、18、24、

27、30、33等。

大跨度32可以设防。最大的跨度 32

当前又遗漏了97期，上次遗漏109期，这两

次的遗漏时间太长，期待近期会给跟守这

个跨度的彩民朋友一个惊喜，号码 01 近期

有热出的可能，号码33可望渐渐回暖，关注

这两个号码同期开出，还是以胆拖投注为

最佳跟守方案。另外大跨度中，还有个跨

度 28 当前遗漏 15 期，可以关注，看好 02 头

30 尾，05 头 33 尾。另外其他方面，我们可

以关注质数号码单期开出 4 个号码，这个

形态当前遗漏 15 期，前两次的遗漏均在平

均遗漏值之后，近期比较看好的质数号码

有07、11、19、29、31等。

红球 13 码推荐：07、10、11、12、18、19、

24、26、28、29、30、31、33。 喜喜

“0路”号码有望多出

大多数彩民都怀着中奖的美梦前行，

但有一部分彩民却将购彩当做一种公益行

为。近日，有记者在武汉市洪山区一家站

点看到，销售员坐在投注机前不停地敲打

着投注机，既未见其按号码打票，又未见有

彩民等候。

记者很是疑惑，“不怕打错吗？”记者询

问道，年轻销售员笑着说：“全是机选，不会

错的！”待销售员将一大摞彩票全部打出

后，又仔细数了一遍，“365注，不多不少正

好够数！”看着销售员大松一口气，记者才

与其交谈起来。原来，这机选的365张彩

票是一位神秘彩民每期的“订单”。据销售

员介绍，这位神秘彩民宋先生是武汉一家

私营企业的老板，已年近七旬了。

老爷子有一副热衷于公益的好心肠，

老家在鄂西北的农村，小时候家里穷，他一

直是靠吃百家饭长大的。年轻时，宋先生

干过搬运工，捡过垃圾，送过报纸，直到中

年开了一家属于自己的企业，规模越来越

大。然而，过上好日子后，宋先生一直不忘

回馈社会，他在老家兴建厂房、学校、医院，

扩大就业发展当地经济。汶川大地震时，

他还亲自开车运送物资到灾区，一直热衷

于各种慈善事业。

近几年，宋先生的年龄越来越大，便将

企业事务慢慢放手给年轻人去做，他则致

力于公益事业，其中购买福利彩票便是其

中一项。据悉，宋先生刚开始是因为对彩

票十分感兴趣，并且享受那种兑奖的乐趣，

即使只中200元钱，他也会笑呵呵地对旁

人津津乐道。然而，尽管他喜欢彩票，但研

究彩票并不是他的长处，于是，宋先生将买

彩的范围扩大，每期机选365注彩票，开双

色球的当期他就购买365注双色球，其他

时间就轮流投注22选 5和七乐彩。一年

365期里，他不会遗漏任何一期。

而宋先生一有时间便会到彩票站，销

售员再当着他的面一张张兑奖。“老爷子说

过，如果中了大奖当然会很高兴，但奖金仍

然全部捐给社会！”

钟才

为公益老翁每天买彩365注
只因好心肠热衷公益 允诺中大奖全捐
汶川地震时，曾亲自开车运送物资到灾区

在上周期开出的双色球蓝号中，分别

开出的三个蓝球为“13”、“01”、“15”。从出

号分析看，“1 路”出现两枚，“0 路”一枚。

在区间方面，上周期内给彩民朋友说的

“一、四区”拉开空当等待填补，果不其然三

枚号码全出现在“一、四区”。在单双方面

也如期开出了三枚单号。下面给大家分析

2013009期～2013011期蓝球出号情况：

区间方面，在上面我们给大家分析

了三枚蓝球如期开在“一、四区”，从总

体走势上看，填补了“一、四区”一段时

间以来的空白。但我们也发现，“一、四

区”空白已久，不仅仅是一两期就能回

补到位的，从分析的角度看，我们在本

周期内仍然看好一区号码的出现，因而

本周期内，我们建议彩民朋友关注“一、

二区”的组合。

在“单双”方面，上周期一改前几期交

叉出现的状况，连续出现三期单号，这样给

下周期内彩民选号发出了一个不错的信

息，双号暂时隐藏，为了更好表现，本周期

内，我们给彩民推荐“两双一单”。

在“012”路方面，勿需多说，本周内看

好“2 路”蓝球。综上所述，我们本周给彩

民 推 荐 双 色 球 蓝 号 如 下 ：“02”、“05”、

“07”“10”、“14”、“16”。以上分析推荐仅

供参考。 一福

双色球一福看蓝

“2路”蓝球蓄势待出

综观上周：福彩3D的走势既有平稳的

一面，又有波动的一面。下面就一些数据

的变化作出个人的解析。

一、大小分析：从大小方面来看，综合

上周分析两大一小形态开出 2 次；全大形

态开出 1 次；两小一大形态开出 4 次；全小

形态未开出；笔者根据以上分析预测下周

大数可能会高开，关注小大大形态或大大

小形态。下周重点推荐：大大小，小大大，

小大小，形态重点关注小大大回补。

二、奇偶分析：从奇偶方面来看，综合

上周分析两偶一奇形态开出 2 次，两奇一

偶形态开出 3 次；全偶形态开出 2 次；全奇

形态未开出。同时，根据上周分析奇数共

开出 8 枚，偶数开出 13 枚。笔者根据以上

分析预测下周奇数可能会反弹高开，下周

重点推荐：奇奇偶，奇偶奇，奇奇偶，形态偶

奇偶重点关注回补。（上周荐中：偶奇偶，奇

偶奇）

三、质合分析：从质合方面来看，综合

上周分析两合一质形态开出4次，两质一合

形态开出2次；全合形态开出1次；全质形态

未开出。同时，根据上周分析质数共开出8

枚，合数开出 13 枚。笔者根据以上分析预

测下周合数可能会高开。下周重点推荐：合

合质，质质合，质合合，形态合合质重点关注

回补。（上周荐中：合质合，质合质）

四、和值分析：综合上周和值的出号形

势来看，和值在中大和值区域，上周和值波

动比较小，最小和值出现了11点,最大和值

出现 20 点。近期中和值将会走强，和值将

趋向中和值区域，且以偶和值为主。下周

重点推荐：12 点、13 点、16 点、17 点、14 点、

15点。（上周荐中：11点，14点，）

下周推荐组选复式参考：0145679。

特邀专家 骏宝

3D一周分析

近期奇数号码可能热出

合肥市福彩协会成立
市福彩中心主任张继新当选
首届会长

1月17日，合肥市福利彩票协会成立大

会在合肥召开。大会通过了《合肥市福利彩

票协会章程草案》、《协会会费收缴和管理办

法草案》，并选举产生了第一届协会理事及协

会负责人，这标志着合肥市福利彩票协会正

式成立。合肥市福彩中心主任张继新当选第

一届协会会长。

会上，张继新会长表示,彩票协会的宗

旨就是为发行、从业人员和彩民服务；还将参

与彩票行业规范化管理，推动行业标准化质

量建设，加强了行业的内部协调，并净化彩票

市场环境，积极疏通与彩民的联系渠道，引导

相关服务行业规范经营，为创造和谐彩市、构

建和谐社会做出力所能及的贡献。

益扬

合肥大奖得主捐款

爱心送达敬老院
1月18日，根据双色球第2012142期合

肥大奖得主的意愿，省及池州市福彩中心工

作人员特地赶到位于九华山下的九华山风景

区敬老院，将大奖得主的爱心捐款5万元送

交敬老院。

该敬老院位于风景秀丽的九华山下，建

筑面积达3000多平方米，内部设施齐全。现

住有近50位老人。池州市民政局相关部门

负责人及敬老院负责人代表敬老院的老人们

接受了这笔来自合肥大奖得主的爱心捐款，

表示非常感谢这位充满爱心的合肥大奖得

主，一定要好好安排这笔善款。九华山敬老

院负责人说，这次慰问在新年到来之际犹如

雪中送炭，这笔善款将用于增添相应的设施

设备，努力改善老人们的生活条件，给老人们

过个好年。 唐钟义 孙静

蚌埠福彩献爱心

新年慰问孤残儿童
近日，蚌埠市寒冷异常，蚌埠市福彩中

心工作人员冒着严寒为该市福利院的孩子们

送去了洗衣机，表达了福彩人对福利院孤残

儿童的关爱。

简单的捐赠仪式之后，该市福彩中心慰

问小组详细了解了孤残儿童们的衣、食、住、

行等情况。目前，该市儿童福利院共收养孤

残儿童当中，有一部分属于智障、残疾等有先

天缺陷的弃婴。被送到福利院之后，通过政

府、公益机构、爱心人士的关爱和福利院工作

人员的精心照料，他们基本生活能够得到保

障，能够和普通孩子一样受到良好的教育。

据悉，蚌埠市儿童福利院多年来一直是

福利彩票公益金资助的重点，福利彩票公益

金的持续投入，使得福利院的院容院貌、软硬

件环境、基础设施等都发生了极大的改善。

米晓蓉


